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近日，国际小姐中国大
赛重庆赛区前三名获奖照片
引众多网友围观，称外貌不
够靓丽，无法代表重庆美女
去参赛。赛事组委会称比赛
没有黑幕和潜规则，公平公
正。而一位不愿透露姓名的
评委称，评选时受到压力，
三强结果并非我们评出来
的，对该结果也相当失望。

网友指国际小姐不够美

上周末刚选出的国际小
姐中国大赛重庆赛区前三名
的照片，在网上被网友大量
转发和评论。网友们争论
的焦点是这三位新晋“重庆
国际小姐”外形不够靓丽，
无法代表重庆美女去竞选
国际小姐。有言辞激烈者，
甚至表示内中有黑幕、潜规
则等。

评委爆料结果并非人愿

记者联系上此次比赛的
一位不愿透露姓名的评委
时，他表示：“其实我们当时
在评选最终三强的时候受到
了一些压力，所以这个三强
的结果并不是我们评委评出
来的。”他十分遗憾地告诉

记者：“其实作为评委来说，
我对这次评出来的前三名也
相当失望，个人认为她们不
能代表重庆美女的形象。”

组委会称不考虑重选

昨日，第 52届国际小姐
中国赛区的总负责人童晴
雯女士表示 ，中 国 赛 区 总
部已经知晓此事，并立刻
召开相关负责人的紧急会
议，将会在近两天对外发出
一份声明。

就备受争议的前三强的
外形，童小姐解释：“国际小姐
不是单纯的选美、选模特，而
是要综合各方面的条件才选
出来的，所以可能这次的评
选结果和网友的标准不一
样，但既然是在场评委集体
评选出来的，我们必定会尊
重这个结果，也不会考虑要
重新选。这三位选手将代表
重庆参加全国赛区的比赛。”

对于上述评委所说“无
奈”的选择，重庆赛区组委
会人员表示，将会通过法律
途径进行调查并保留付诸于
法律的权利，还广大选手、
评委及组委会以公正。

综合《重庆晨报》、《重庆
商报》报道

国际小姐重庆评委：评选受到压力
国际小姐重庆赛区前三名获奖照片引发争议，中国赛区负责人称，不会为此改变结果

“最美女警”暴雨中徒手托住倾斜校车
湖南临湘市公安局交警大队白云中队副中队长李珊表示，托校车是本能反应

“我只是正好在那里”

国际小姐全球总决赛是世界三大顶级赛事之一，始于
1960年美国加利福尼亚州长滩，至今已经成功举办了51
届。来自各国的参赛代表将友谊的桥梁架至世界各国，在
促进各国人民之间的文化交流方面具有举足轻重的地
位。因此选派选手参与“国际小姐世界大会”被世界各国
视为重要的活动，从而博得了“美丽奥林匹克”的赞誉。

有网友提出，照片角度
有时会影响视觉效果，是
否是这张照片令三位佳丽
变了形呢？ 第 52 届 国 际
小 姐 中 国 赛 区 的 总 负 责
人 童 晴 雯 女 士 也 表 示 ，
可 能 是 因 为 当 时 现 场 图
片的角度选择有问题，“照
片和现场可能是完全不一

样的”。
昨日，记者联系上了在

现场的网友“小猪”，他给
记者传来了一张不同角度
的照片，对比网络热传的照
片，三位佳丽只是表情有一
些变化。记者从另一摄影
记者照片中能看到，三人外
貌没有太大变化。

■ 释疑

是不是照片角度不好？
有网友表示，是否化妆

及 服 装 造 型 出 了 问 题 ？
2011 国际旅游小姐中国大
赛重庆赛区评委、策划人大
卫表示，三个女孩从妆容到
造型确实很有损形象。如
冠军的额饰反而凸显了她
的颧骨太高；亚军的项链让
她显得脖颈不够修长；季军

的脸型比较圆润，不应该选
择这样的发型。

重庆赛区组委会人员
表示，灯光、化妆、造型等
给选手的照片造成了遗憾，
对此表示歉意。除外貌外，
才艺、学历、造型、身材、气
质等都是重要的标准，评委
更看重内在美的表现。

是不是造型化妆失败？

当时就觉得，那些娃娃
不能出事。之前我去拦车，
他们在车里叫，警察叔叔、
警察阿姨，特别亲切。

——李珊

■ 背景

■ 对话

新京报：顶住车的时候
里面是什么情况？

李珊：娃娃们都在哭，
特别混乱，老师和驾驶员也
照顾不过来，我只好安慰他
们，别哭了，马上就没事了。

新京报：情况危急吗？
李珊：车子里还是进了

一些水，加上孩子们也动，
车身晃得更厉害了，我就担
心车子一倒，他们掉进水里
就完了。

新京报：怎么会有那么
大力量，能顶住一辆车？

李珊：我也不知怎么回
事，当时就觉得，那些娃娃
不能出事。之前我去拦车，
他们在车里叫，警察叔叔、
警察阿姨，特别亲切。

新京报：你顶了12分38
秒，时间很长，怎么做到的？

李珊：我也没看多长时
间，就是 9 个孩子一共转移
了 3 趟吧，其实我也有点坚
持不住，就不停地问我同事
和司机，好了吗？都抱走了
吗？一直到他们说，没事
了，我才松了口气。

新京报：是一直维持这
样的姿势不动吗？

李珊：其实后来我找了
个墩子站上去了，你看照
片，我的身体要高些，这样
比较容易使力。

新京报：那你放开之
后，手臂和身体是什么感
觉？

李珊：有点酸麻吧，很

累，而且身上特别脏，都是
虫子什么的。我当时第一
个想法就是回家，好好洗个
澡。实在太累了，回家倒头
就睡了。

新京报：网友称赞你是
最美女交警，是什么感觉？

李珊：真是不敢当，很
惭愧，任何人看到当时的情
况，都会挺身而出的，我只
是正好在那里。

新京报：校车和人一共
重 1.5 吨，你应该算是特别
有力气的人吧？

李珊：我本来就是警校
毕业，我力气是比别人大
些，在家也是做一些粗活。
同事也都觉得我力气很大。

新京报记者 朱柳笛

据《南方日报》报道
近日，一组题为“女交警暴
雨中徒手托住倾斜校车”的
图片在各大论坛和微博上
广为传播，许多网友冠之以

“最美女交警”来称赞这位
警察。

据当地媒体报道，这位
“最美女交警”是岳阳临湘
市公安局交警大队白云中
队副中队长李珊。

据当地媒体报道，6 月
27日下午16时许，隶属于佳
美特幼儿园的一辆接送幼
儿的小车不小心陷入水坑
里，随时有倾倒的可能。正
在执勤的李珊迅速赶到出
事校车附近，并用双手奋力
顶住校车，车内包括 9 名幼
儿在内的 13 人在“12 分 38
秒”内得以安全转移。

李珊在接受媒体采访
时反复强调，“托住倾斜校
车 的 举 动 ，只 是 我的本能
反应。”

7月6日，第52届国际小姐中国大赛重庆赛区总决赛暨颁奖晚会，图为总决赛冠亚季军。

“最美女交警”李珊在暴雨中双手托住倾斜的校车。


